

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

256 m²

Réf. CA15-388

1 680 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes de Cannes, de Mougins et de l'aéroport international de Nice, cette villa provençale est implantée sur un terrain plat de plus de 3 000 m². Elle comprend une vaste pièce de vie, une cuisine équipée, quatre chambres dans la maison principale, une dépendance indépendante de 40 m², une piscine, un pool-house et plusieurs terrasses. Un garage d'environ 100 m² pouvant accueillir jusqu'à six véhicules ainsi qu'un permis de construire autorisant une extension de 97 m² au sol complètent cette propriété. Contactez Côte d'Azur Sotheby's International Realty pour organiser une visite ...

Just minutes from Cannes, Mougins and Nice International Airport, this Provençal villa is set on over 3,000 sq m of level grounds. The property features a spacious living area, a fully equipped kitchen, four bedrooms in the main residence, a separate 40 sq m guest house, a swimming pool, a pool house and several terraces. An approximately 100 sq m garage accommodating up to six vehicles, together with approved planning permission for a 97 sq m ground-floor extension, further enhances this exceptional property. Contact Côte d'Azur Sotheby's International Realty to arrange a private viewing.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

